

Okinawa celebrará el 24 de febrero referendo sobre base de EE.UU.



Okinawa, 1 feb (RHC) La prefectura japonesa de Okinawa celebrará el próximo 24 de febrero el referendo sobre el plan del Gobierno central de reubicar una base militar estadounidense dentro de la misma región, confirmaron las autoridades locales.

La consulta sobre la polémica reubicación de la Estación Aérea Futenma del Cuerpo de Marines de los Estados Unidos desde la poblada área residencial de Ginowan al distrito costero de de Henoko, también en Okinawa, abarcará a todos los votantes inscritos en la prefectura, señalaron los funcionarios a la agencia Kyodo.

Según los medios locales, la total participación de todos los okinawenses en el referendo se logró luego del cambio de opinión de varios alcaldes que se oponían a la propuesta.

Para modificar su postura los dirigentes exigieron expandir las respuestas a la pregunta de la encuesta sobre el traslado del enclave y además de un simple 'sí' o 'no', añadir una tercera que sea 'ninguna'.

De acuerdo con los alcaldes el formato inicial propuesto de responder de manera positiva o negativa, no satisfacía todas las opciones de los residentes.

Aunque la votación del próximo 24 de febrero no es vinculante, el gobernador de la sureña prefectura, Denny Tamaki, espera que demuestre aún más la oposición de Okinawa al plan de reubicación de los marines de Washington.

La ordenanza actual sobre los referendos prefecturales de Okinawa pide a los gobernadores que respeten los resultados respaldados por al menos una cuarta parte de los votantes elegibles.

El plan del gobierno japonés, en concordancia con un acuerdo con Washington, de trasladar la base aérea hacia una zona menos poblada de la bahía de Henoko, en la propia prefectura mantiene enfrentados a los ejecutivos de Tokio y Okinawa desde hace varios meses.

A finales del año pasado, el Ministerio de Defensa reanudó los trabajos en el terreno de reemplazo para la estación militar, ante la imposibilidad de llegar a un acuerdo con los funcionarios de la prefectura.

Los habitantes de Okinawa han rechazado durante años la presencia de soldados estadounidenses en su territorio por motivos ambientales, accidentes, entre otras causas.

Pese a ocupar solo el 0,6 por ciento del territorio de Japón, la sureña prefectura alberga alrededor del 70 por ciento de las instalaciones militares de Estados Unidos en la nación asiática.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/182468-okinawa-celebrara-el-24-de-febrero-referendo-sobre-base-de-eeuu>



Radio Habana Cuba